

# Königin des Sonnenlichtes

Lichtkreis-Channeling durch Lumina am 30.01.2024

„Seid begrüßt, Ihr Geliebten,  
ich bin die Königin des Sonnenlichtes.

Als diese grüße ich Euch und trete zu Euch heran, damit Ihr Euch von innen heraus gewärmt fühlt... damit Ihr die Qualität des Lichtes in Euch strahlen spürt... damit Ihr Euch die Verbindung vergegenwärtigt, in der Ihr im Oben wie im Unten angebunden seid, denn Licht - ob von der Sonne oder aus Euch selbst, von den Lichtwesen oder von Mutter Erde - Licht, egal wo es raus hervor erstrahlt, möge Euch erwärmen, Eure Lebenskräfte stärken und Euch die Verbindung und Verbundenheit mit allem verdeutlichen.

Ich, die Königin des Sonnenlichtes, trage eine Krone auf meinem Haupt, die in den herrlichsten Farben erstrahlt... und ich lade Dich ein, diese Krone auf meinem Haupt zu betrachten... ihre Farben, ihr Strahlen, ihre Wärme wahrzunehmen... und während Du dieses tust, kannst Du mehr und mehr spüren - so wie Du in der Betrachtung meiner Krone bist - wie Du die Krone auf Deinem Haupte ebenso beginnst zu spüren... denn ein jeder von Euch, ein jeder Mensch auf Erden, trägt eine Krone auf seinem Haupte. Dieses ist Teil dessen, was Ihr seid: gekrönte Häupter... und die Bedeutung von diesem geht zu den Ursprüngen Eures Seins zurück, da Ihr diejenigen seid, die erschaffen - **in Euch selbst, um Euch herum, auf Erden und im Universum.**

Ihr erschafft! - einfach, weil Ihr die Schöpferkraft in Euch tragt... und um Euch diese zu vergegenwärtigen, möget Ihr Euch Eure Krone verdeutlichen, damit Ihr in Euch in ein erhabenes Bewusstsein findet... damit Ihr die ablenkenden Spiele des Alltags weniger mit Eurer Aufmerksamkeit stärkt, sondern vielmehr die Kraft Eures Blickes nutzt, um auf das zu schauen, was es zu gestalten gilt - **in Euch selbst, um Euch herum, auf Erden und im Universum.**

Ihr könnt spüren, wie Ihr die Resonanz der Wahrheit meiner Worte in Euch spürt und gleichzeitig ein Innehalten, da Euch mit meinen Worten und dem, was Ihr in diesen spürt, die Größe Eures Seins verdeutlicht wird... und viele von Euch scheuen davor zurück, auch weil Euch seit so vielen Jahrhunderten und Jahrtausenden anderes über Euch erzählt wurde:

Ihr wurdet gelehrt, dass es reicht zu folgen.

Ihr wurdet gelehrt, Knie und Haupt zu beugen.

Ihr wurdet gelehrt, auf die Wahrheit der anderen zu hören anstelle auf Eure eigene.

Ihr wurdet gelehrt, Euch klein zu fühlen anstelle von groß.

... Und so ist es für die meisten von Euch noch sehr ungewohnt, eine Krone auf dem Haupte zu spüren und sich mit dieser zu verdeutlichen **das Erschaffen in sich selbst, das Erschaffen um sich herum, das Erschaffen auf Erden und das Erschaffen im Universum.**

... Und mehr und mehr mögest Du den Mut finden, Deine Krone zu spüren, wie sie auf Deinem Haupte ruht, wie sie strahlt und glänzt und leuchtet in verschiedenen Farben.

Ein jeder trägt eine ganz individuell gestaltete und farbstrahlende Krone... und so erlaube Dir offenen Herzens, Deine Krone zu betrachten und wahrzunehmen ihre Form und ihre Farben.

Geliebter Mensch, der Du bist, erhebe Dich aus Altem!

Strecke Dein gebeugtes Knie!

Erhebe Dein gebeugtes Haupt!

Erstrahle in der Kraft, die die Deine ist!

Spüre das Licht in Dir und lasse es wirken, um damit zu gestalten

**in Dir selbst, um Dich herum, auf Erden und im Universum.**

Und so sei es!“